

EN LA COMUNA DE OVALLE

Inauguran Escuela El Crisol en Los Leices y transforman la vida de decenas de familias

La nueva infraestructura beneficiará directamente a estudiantes que durante años debieron trasladarse a Ovalle para estudiar. La obra fue financiada por el gobierno regional con una inversión que supera los \$2.300 millones.

EQUIPO EL OVALLINO
Ovalle

Durante años, niñas y niños de la localidad rural de Los Leices, a pocos kilómetros de Ovalle, madrugaban a diario para poder estudiar. El frío, la lejanía y los constantes retrasos eran parte de su rutina. Pero todo cambió. Esta semana, con emoción y orgullo, la comunidad educativa inauguró oficialmente la nueva Escuela Básica El Crisol, una infraestructura moderna, amplia y equipada, que representa el fin de una larga espera y el inicio de un futuro educativo con mejores condiciones y oportunidades.

El proyecto fue ejecutado por la municipalidad de Ovalle con financiamiento del gobierno regional y aprobado por el Consejo Regional, alcanzando una inversión total de \$2.331 millones, incluyendo obras civiles, equipos y equipamiento. La obra contempla una superficie de 2.769 m² que incluye salas de clases,

comedor, multicancha techada, áreas administrativas, patios cubiertos y espacios recreativos.

Durante la ceremonia, el gobernador regional Cristóbal Juliá recordó que este fue uno de los primeros proyectos que visitó al asumir como autoridad. "Estamos muy contentos el día de hoy porque estamos acá en la escuela El Crisol, en la localidad de Los Leices a pasos de Ovalle, una escuela que no estuvo exenta de dificultades para haberse realizado este proyecto que es sumamente importante porque le da un futuro promisorio a las personas que habitan acá, que tenían que desplazarse a lugares de Ovalle para poder educarse. Estamos cumpliendo un sueño para los habitantes de Los Leices y los vamos a seguir acompañando en todo este proceso educativo", señaló.

La obra tardó más de una década en concretarse. Entre licitaciones desiertas, reevaluaciones, cambios normativos y reajustes presupues-



CEDIDA

Junto a los niños, las autoridades inauguraron las nuevas obras de la Escuela El Crisol.

tarios, el camino fue complejo, pero finalmente fructífero. La empresa Ingeniería y Construcción Ingel S.A., junto a Espacio Deportivo Limitada, ejecutó las obras por \$1.712 millones, con un plazo de 450 días corridos. Posteriormente, se sumaron suplementos de fondos por más de \$500 millones, aprobados por el CORE, para finalizar completamente el proyecto. El 100% de la obra ya se encuentra recepcionado.

El alcalde de Ovalle, Héctor Vega, valoró lo que significa esta obra para la ruralidad. "Estamos muy contentos por entregar hoy día esta infraestructura a nuestra escuela El Crisol, una escuela que estuvo esperando durante bastantes años. Fueron más de 10 años lo que estuvieron esperando, fuera de los cinco años que estuvo en construcción, y especialmente van a disminuir estos tiempos de traslado. Hay que recordar que nuestros niños se estaban trasladando a Ovalle para poder ejercer su labor educativa. Hoy día le estamos entregando dignidad al sector rural, dignidad a nuestros niños y especialmente estamos apostando por una educación pública y de calidad", dijo.

Desde el Consejo Regional, la consejera Valeria Chacana, presidenta de la comisión de Educación y Cultura, valoró el esfuerzo institucional que permitió concretar la obra. "Hoy que estemos acá inaugurando esta escuela representa todo lo que desde el Consejo Regional buscamos: construir espacios que permitan concretar los sueños y anhelos de la infancia y las

juventudes de la comuna de Ovalle. Esperamos que este sea un espacio que permita el desarrollo educativo de los estudiantes, pero también de la comunidad en general. Ese es nuestro principal compromiso: seguir apoyando y fortaleciendo la educación pública", afirmó.

La emoción también se sintió en la voz de quienes forman parte de la escuela. Carolina Huerta, directora del establecimiento, afirmó que "como comunidad estamos muy contentos, muy agradecidos de las autoridades regionales, del gobernador, de nuestro alcalde, de que finalmente tenemos nuestra escuela, nuestro hogar. Luchamos tanto por lograrlo. Ya tener este espacio que es grande, donde es un entorno atractivo para los estudiantes, donde ellos pueden crecer y desarrollarse, eso nos tiene muy felices".

Y son precisamente los niños quienes dan sentido a esta obra. Florencia Cortés, alumna de cuarto básico, lo dijo con claridad: "Me siento contenta, estoy feliz y hace rato quería estar en este colegio". Por su parte, su compañero Agustín Alfaro valoró la cercanía y las nuevas condiciones. "Antes me quedaba lejos, llegaba tarde, pues ahora no. Llego así como 2 minutos tarde nada más", aseguró.

Con la inauguración de la Escuela El Crisol, el gobierno regional reafirma su compromiso con la educación pública, especialmente en sectores rurales, donde la inversión no solo se traduce en infraestructura, sino en dignidad, equidad y futuro para las nuevas generaciones.